

Aragón-Info, lunes 25 de noviembre del 2.002

NOTA DE PRENSA. 24-XI-2002

La oposición a los grandes embalses del Pacto del Agua ha estado presente en Valencia.

Las organizaciones de afectados por grandes embalses de Aragón encuadradas en COAGRET-Aragón (Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa, ACUDE, Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos y Ebro Vivo), ha desplazado hasta la ciudad del Turia una decena de autobuses para mostrar una vez más el rechazo a las grandes obras del Pacto del Agua, incluidas en el Plan Hidrológico Nacional.

COAGRET, como coorganizadora de la Marcha Azul al Mediterráneo y de la manifestación de Valencia "Marjales, deltas y ríos vivos. Por una nueva cultura del agua. No al Plan Hidrológico Nacional", ha tenido un lugar relevante en la misma y ha hecho llegar la problemática hidráulica del Pirineo aragonés a los miembros de la conferencia Ramsar a través de uno de sus representantes.

La campana de Erés, pueblo que sería inundado por el embalse de Biscarrués, ha sonado fuerte y clara reivindicando dignidad y diálogo para los pueblos y valles de la montaña aragonesa que quieren ser inundados por unos embalses que harán posible el trasvase, tal como lo viene haciendo en todas las manifestaciones celebradas en contra del PHN y el Pacto del Agua como las de Zaragoza (Abrazo del Ebro), Barcelona, Madrid, Bruselas y ahora en Valencia.

Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET  
C/Mayor, 17.  
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)  
Tf.-fax: 948 439 341  
mailto:rio.aragon@jaca.com - <http://yesano.com/>